

LEFT BLANK
INTENTIONALLY

Bedingungen:

1. Diese Lizenz muss vom Inhaber unterzeichnet werden. Ihr muss ein Ausweisdokument, das ein Foto des Lizenzinhabers enthält, beiliegen.
2. Die Eintragung **nur** von (Unter-)Kategorien auf den Seiten mit der Überschrift Part-66 (UNTER-) KATEGORIEN berechtigt den Inhaber **nicht** zur Ausstellung einer Freigabebescheinigung für ein Luftfahrzeug.
3. Wenn in dieser Lizenz eine Luftfahrzeugmusterberechtigung eingetragen ist, erfüllt sie den Zweck von ICAO ANNEX 1.
4. Die Rechte des Inhabers dieser Lizenz sind von Part-66 und den geltenden Anforderungen von Part M und Part-145 vorgeschrieben.
5. Diese Lizenz bleibt gültig bis zu dem Datum, das auf der Begrenzungsseite festgelegt ist, es sei denn, sie wird vorher ausgesetzt oder widerrufen.
6. Die Rechte im Rahmen dieser Lizenz dürfen nur dann ausgeübt werden, wenn der Inhaber entweder in den vorangegangenen zwei Jahren sechsmonatige Erfahrungen in der Instandhaltung, gemäß den mit der Lizenz erteilten Rechten vorweisen kann, oder die Voraussetzungen für die Erteilung der entsprechenden Rechte erfüllte.

Conditions:

1. This licence must be signed by the holder and accompanied by an identity document containing a photograph of the licence holder.
2. Endorsements of any (sub)categories on the page(s) entitled Part-66 (SUB)CATEGORIES **only** does **not** permit the holder to issue a certificate of release to service for an aircraft.
3. This licence when endorsed with an aircraft operating meets the intent of ICAO ANNEX 1.
4. The privileges of the holder of this licence are prescribed by Part-66 and the applicable requirements of Part-M and Part-145.
5. This licence remains valid until the date specified on the limitation page unless previously suspended or revoked.
6. The privileges of this licence may not be exercised unless in the preceding two year period the holder has had either six months of maintenance experience in accordance with the privileges granted by the licence, or met the provision for the issue of the appropriate privileges.

**EUROPEAN UNION
AUSTRIA**

austro
CONTROL

PART – 66

**LIZENZ FÜR
FREIGABEBERECHTIGTES PERSONAL
AIRCRAFT MAINTENANCE
LICENCE**

**DIESE LIZENZ IST VON ALLEN EU-MITGLIEDSSTAATEN
ANERKANNT
THIS LICENCE IS RECOGNISED BY ALL EU-MEMBER
STATES**

EASA FORM 26

